



Bürgermeister
Martin Netzer, MSc

GaPa - Blitz

GaschurnPartenen

LADUNG

Im Sinne des § 14, Jagdgesetz idgF, berufe ich als Obmann der **Jagdgenossenschaft Gaschurn die Vollversammlung** am

**Mittwoch, dem 12. Juni 2013
um 19:45 Uhr**

(Ist die Vollversammlung aufgrund der Anzahl der Stimmen zum festgesetzten Zeitpunkt nicht beschlussfähig, so wird sie nach Ablauf einer viertel Stunde beschlussfähig.)

im Gemeindeamt Gaschurn ein.

Tagesordnung:

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden Mitglieder der Jagdgenossenschaft und deren vertretenen Stimmen (§ 12 Abs. 1 Jagdgesetz)
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Vollversammlung
3. Berichte des Obmanns
4. Kassabericht – Berichte der Rechnungsprüfer
5. Genehmigung der Jahresrechnung
6. Wahl der Rechnungsprüfer
7. Übernahme Gen. Jagd Partenen durch Prof. Dr. Justus Dahinden
8. Neuvergabe Gen. Jagd Gaschurn I - Sonnenseite
9. Aufnahme der Golfplatzflächen in die Verordnung „Geschlossene Siedlungsgebiete“
10. Bekämpfung des Springkrautes
11. Allfälliges

Bgm. Martin Netzer, MSc
Obmann Jagdausschuss

SCHWIMMBAD PARTENEN

Am **15. Juni 2013** öffnet das Schwimmbad Partenen wieder bis Ende August seine Pforten. Im beheizten Freibad mit großzügiger Liegewiese fühlen sich Erwachsene und Kinder wohl. Highlight ist

das „Slack Line“ Seil, das zum Balancieren über das Schwimmbecken einlädt.

Das Team des Schwimmbades Partenen freut sich über Ihren Besuch!

MOUNTAIN BEACH GEÖFFNET



Das Mountain Beach lädt ab sofort wieder zum Badevergnügen ein. Viele Highlights wie die erste Raftingstrecke Österreichs warten auf die Besucher. In diesem Jahr neu ist das **Flip**.

Den Beachvolleyballplatz im Freizeitpark können Sie auch in diesem Jahr außerhalb der Öffnungszeiten nutzen. Hierfür kann der Schlüssel gegen eine kleine Karte im Gemeindeamt auch für mehrere Wochen ausgeliehen werden.

Das SB-Lokal „Beacheria“ kann auch ohne Eintrittskarte besucht werden. Wan-

derer und Radfahrer sind immer herzlich willkommen!

Mehr Informationen erhalten Sie unter www.mountainbeach.at.



FAHRRAD WETTBEWERB 2013

Mehr als 10.000 Personen sind im Vorjahr über 7,6 Millionen Kilometer geadelt. Beim FAHRRAD WETTBEWERB 2013 wollen Vorarlbergs Gemeinden, Betriebe und Vereine dieses tolle Ergebnis abermals übertreffen. Auch unsere Gemeinde macht wieder mit und freut sich auf viele Teilnehmer.

Jeder kann mitmachen und gewinnen

Mitmachen kann jeder, der ein Fahrrad hat. Einfach im Gemeindeamt oder unter www.fahrradwettbewerb.at anmelden und losradeln. Unter allen Teilnehmern, die bis Mitte September mehr als 100 Kilometer sammeln, nehmen an der Verlosung attraktiver Preise teil.

Umsatteln im Alltag

Im Mittelpunkt steht die Freude am Radfahren im Alltag. Ob zur Arbeit, zum Einkaufen oder für die kurzen Wege zwischendurch: Das Rad ist in vielen Fällen die praktische, günstige und gesunde Alternative zum Auto. Immerhin ist die Hälfte aller Autofahrten in Vorarlberg kürzer als 5 Kilometer, ein Drittel sogar kürzer als 2,5 Kilometer.

Sich und der Umwelt etwas Gutes tun

Vorarlberger sind begeisterte Radler. Schon jetzt hat unser Bundesland den höchsten Fahrradanteil in ganz Österreich. Neben dem aktiven Umweltschutz zahlt sich der Umstieg aufs Fahrrad angesichts steigender Treibstoff-Preise aber auch finanziell aus. Zudem steigert Radfahren das Wohlbefinden und hält fit und jung. Wer beim FAHRRAD WETTBEWERB 2013 mitmacht ist also auf jeden Fall ein Gewinner!

Alle weiteren Information gibt's im Internet unter www.fahrradwettbewerb.at oder im Gemeindeamt Gaschurn.



FAHRRAD
FREUNDLICH

